



発行所
明野駐屯地
広報班



陸上自衛隊航空学校
最先任上級曹長
准陸尉

江頭 貴

新年あけましておめでとうございます。皆様におかれましては、輝かしい年を迎えられたこととお慶び申し上げます。

旧年中は、明野駐屯地に対して、多大なる御支援や御協力を頂き、心より感謝申し上げます。

さて、今年も不安定な国際情勢が続くことが予想されます。政治に大いに期待する気持ちもありますが、我々がやるべきことはしっかりと訓練をして備えることだと考えます。まさかということに絶対にならないよう隊員一同励んでまいりますので本年も何卒変わらぬ御支援を賜りますようよろしくお願い申し上げます。



陸上自衛隊航空学校長
兼明野駐屯地司令
陸将補

更谷 光二

新年明けましておめでとうございます。皆様におかれましては、益々御清祥のこととお慶び申し上げます。

旧年末に新駐屯地司令を拝命いたしました。この場をお借りして謹んでご挨拶申し上げます。

本年もロシアのウクライナ侵略継続をはじめとして、中国の台湾南西地域への威圧など、極めて厳しい安全保障環境が続くと思われれます。

私は、この複雑な環境の中でも、我が国の平和と独立を守り、国民の皆様様の生命と財産を守ることができると有為な若者を多数輩出できる日本一の駐屯地を創造することをここにお願い申し上げます。

皆様にとって、本年も将来に向けた輝かしい年となりますよう心から祈念申し上げます、年頭のご挨拶とさせていただきます。

謹賀新年

長



三重県隊友会
会長
三石 浩夫

謹んで新春をお祝い申し上げます。明野駐屯地の皆様には、伝統に輝くこの明野の地で、国の防衛という崇高な任務達成のため、一致団結、日々厳しい訓練等に精進されておられることに対しまして感謝と御礼を申し上げます。昨年はロシアのウクライナ侵攻等安全保障環境が激変する中また、今年もコロナウイルスに対する配慮が欠かせない日々が続くことと思ひます。陸上航空の任務も今まで以上に即応機動及びその精強性を要求されることになると思ひます。今年も精強な部隊隊員となるべく一層のご努力をお願いいたします。



三重県家族会
会長
本多 豊

新年あけましておめでとうございませう。明野駐屯地・航空学校の隊員・学生およびご家族の皆様におかれましては、清々しい新年の朝をお迎えのこととお慶び申し上げます。我が国の平和と安全を担う職務についておられる方々に心より感謝いたします。わたくしたち自衛隊家族会は、皆様の一番近い存在だと自負しております。ロシアによるウクライナ侵攻で益々皆様には負担と重圧を感じられておられると思われまふ。そのことで世間では自分の国は、自分たちが守るといふ事が少しは、分かってきたかなと思ひます。今將に「力に支えられない平和はない」と実感しています。皆様こそ「力」です。わたくしたち家族会は、これからも引き続き、自衛隊が充分に実力を発揮できる環境作りに努力してまいります。令和五年が皆様にとって良き年でありますよう祈念申し上げ、年頭ご挨拶とさせていただきます。



南勢防衛協会
会長
山野 稔

明けましておめでとうございませう。皆様におかれましては、お健やかに新年を迎えられたことと心よりお慶び申し上げます。さて、わが国を取り巻く安全環境は、非常に厳しい状況にあり、国民の自衛隊に対する信頼と期待は一段と高まっています。私共、地元協力団体としてしましても一層の組織拡大を図り、国民一人一人が自らの国を守るといふ防衛思想の普及活動と、自衛隊の皆様がよりスムーズに任務の遂行を頂けるよう、精一杯、支援・協力を申し上げます。航空学校並びに明野駐屯地の益々の御隆盛と、隊員の皆様をはじめご家族の方々のご多幸を心より祈念申し上げます。年頭のご挨拶とさせていただきます。



伊勢ポリテック協会
会長
橋本 和久

新年あけましておめでとうございませう。皆様におかれましては、お健やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。私自身、日々激しい訓練に精進され、その規律ある明野駐屯地の隊員の皆様のお姿を記念行事等で拝見し、大変頼もしく感じさせていたただいております。私ども伊勢ポリテック協会といたしましても、協力団体として隊員の皆様の日々遂行されている任務やご活動に対し、出来る限りの支援をして参りたいと思ひます。結びにあたり、航空学校並びに明野駐屯地の益々のご発展と、隊員の皆様をはじめご家族の方々のご多幸とご健勝を心より祈念申し上げます。年頭のご挨拶とさせていただきます。



明航会
会長
藤田 正美

新年あけましておめでとうございませう。皆様におかれましては、輝かしい新年を迎えられたこととお慶び申し上げます。さて、現在の日本の安全保障環境は中国の台頭、ウクライナ情勢など、厳しい状況が生じております。このような中、自衛隊の果たす役割は大きく、明航会としまして、明野駐屯地・航空学校を更に支援していきたいと思ひます。皆様のご健勝とご多幸をお祈り申し上げます。年頭のご挨拶とさせていただきます。



僚友会
会長
野口 好子

新年あけましておめでとうございませう。皆様におかれましては、お健やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。昨年、新型コロナウイルスの感染拡大に伴い、国内外情勢の変化と共に多数の困難が問われている中、皆様が安全確実に任務を遂行され、我が国の平和と安全のための御活躍に専念されますよう、自衛隊と市民の架け橋となり、ご支援する所存です。一日も早く、コロナ禍が落ち着きを見せ共に集う機会が多くなることを楽しみにしております。新しい年を迎え、航空学校、明野駐屯地の皆様のご多幸とご健勝を祈念申し上げます。年頭のご挨拶とさせていただきます。



やまびこ会
会長
中川 卓郎

新年明けましておめでとうございませう。航空学校並びに明野駐屯地の隊員及び御家族の皆様にはコロナにより自粛生活が三年目と続く中、健やかに新しい年をお迎えのことと御推察申し上げます。隊員の皆様においてはコロナ禍の中、普段の訓練及び各種災害支援活動等により国及び国民をお守りくださり有難うございます。国際情勢が不安定な中、自衛隊への期待は益々高まっております。協力会の一員として、今まで以上に御支援致したく存じますので今後ともより一層のお付き合いをよろしくお願ひ申し上げます。航空学校並びに明野駐屯地の益々の御発展と皆々様の御健勝御多幸をお祈り申し上げます。



自衛隊協友会
会長
濱岡 裕之

新年明けましておめでとうございませう。明野駐屯地の皆様におかれましては、お健やかに輝かしい佳き新年をお迎えの事とお喜び申し上げます。昨年二月のロシアのウクライナ侵攻という理不尽で身勝手な戦争により多くの人命が失なわれる不幸な状況にありまふ。国際秩序を平気で無視する国連常任理事国である我が国にお中国と隣国である我が国においても領土問題は対岸の火事ではありませぬ。国土の防衛の形も変化が求められる中で、日常の平和を護って頂く事に敬意と感謝を申し上げます。結びに明野駐屯地並びに航空学校の皆様方のご健勝とご多幸を心より祈念申し上げます。



明野OB会
会長
黒田 十三郎

新年明けましておめでとうございませう。皆様におかれましては、ご家族共々お健やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。昨年のロシアのウクライナ侵攻以来、我が国を取り巻く安全保障環境が戦後最も厳しく複雑化してきており、安保関連3文書の改定が閣議決定されました。これにより自衛隊も更なる変革が予想されますが、今年も駐屯地の皆様には情勢の変化に柔軟に対応して変革に挑戦しつつ、安全確実に任務を遂行されますことを願っております。コロナ禍の一日も早い収束と皆様方のご多幸・ご健勝を心よりお祈り申し上げます。



三航会
会長
玉野 雅久

新年あけましておめでとうございませう。皆様におかれましては、輝かしい新年を迎えられたこととお慶び申し上げます。現在も終息の見えないコロナ感染症拡大の中、我が国を取り巻く国際情勢の不安定化は以前とは大きく変貌しています。この様な状況下の中、三航会は明野駐屯地並びに航空学校の皆様をご支援して行く所存であります。結びに当たり隊員皆様のご多幸、ご健勝を心より祈念申し上げます。年頭のご挨拶とさせていただきます。

各駐屯部隊長年頭の挨拶



飛行実験隊長
1等陸佐
土谷 克弘

明けましておめでとうございます。皆様におかれましては、お健やかに新年を迎えることとお慶び申し上げます。飛行実験隊は、研究開発に携わる飛行部隊として、本年も「先駆躍進、部隊のために」をスローガンに、より良い装備品を部隊に届けられるよう運用ニーズと技術シーズの吻合に努めるとともに、任務完遂と安全確保は不離一体との認識の下、国民の負託にこたえるべく邁進してまいりますので、引き続き皆様のご支援・ご協力を賜りますようお願い申し上げます。



第10飛行隊長
2等陸佐
古味 聖也

明けましておめでとうございます。皆様におかれましては、輝かしい新年を迎えられたこととお慶び申し上げます。第10飛行隊は、明野駐屯地を含む東海6県を管轄する第10師団隷下の飛行隊として皆様の安全と安心を確保するため日々訓練に精進しております。本年においても、これまで培ってきた伝統を継承しつつ、更なる強靱な部隊となれるよう育成に取り組んでいく所存であります。最後に、まだまだコロナ禍ではありますが、皆様方のご多幸とご健勝をお祈り申し上げ、新年のご挨拶とさせていただきます。



第5対戦車
ヘリコプター隊長
2等陸佐
秋田 賢二

新年あけましておめでとうございます。皆様におかれましては、穏やかな新春をお迎えのことと存じ上げます。対戦車ヘリコプター隊は本年も、航空安全を確保しつつ、各種任務に即応し得るよう精進していく所存です。ご協力賜りますようお願い申し上げます。



中部方面
管制気象隊長
第1派遣隊長
3等陸佐
中島 貴行

新年のご挨拶を申し上げます。駐屯地の皆様には、幸多き新春をお迎えることとお喜び申し上げます。管制気象隊第一派遣隊は、プロとしての自覚と誇りを堅持し、日々識能向上に努めております。また、有事や大規模災害等に迅速に対応し、任務を完遂すべく野外行動能力を向上させ、即応態勢を維持しております。本年も着実に練度の向上を図るため、隊員士気の高揚、各種訓練及び管制気象業務を実施し、「駐屯各飛行部隊の任務達成に最大限寄与できる第一派遣隊」を目標に部隊を統率して、航空安全の絶無に努めていくとともに、駐屯地協力団体等の皆様方から信頼される部隊を育成していく所存であります。本年もよろしくお願い申し上げます。



第306基地通信中隊
明野派遣隊長
2等陸尉
高橋 浩二

明けましておめでとうございます。皆様におかれましては、健やかな新年を迎えられたこととお慶び申し上げます。基地通信隊は駐屯地のシステム通信維持部隊としてその任務を遂行できるよう日々業務に邁進しております。昨年度基地通信部隊は大きな変容を遂げました。これまでの日夜勤制を見直し一部駐屯地において常日勤化が推し進められました。今年度においても対象駐屯地は拡大される予定です。このような変容の荒波に吞まれぬよう今年度も派遣隊一同精進して参る所存です。今年も駐屯地の皆様のご支援とご協力を宜しくお願い致します。



第107全般支援大隊
明野派遣隊長
3等陸尉
渡邊 邦明

新年明けましておめでとうございます。明野駐屯地の皆様におかれましては、晴れやかな新春を迎えられたこととお喜び申し上げます。第107全般支援大隊整備中隊明野派遣隊は、駐屯地に常駐する野整備部隊として、被支援部隊に対して積極的支援に努めるとともに、整備技能・整備品質を向上させ、被支援部隊の任務達成に寄与できるように引き続き精進して参ります。本年も皆様方の変なご支援・ご協力を賜りますようお願い申し上げます。新年の挨拶とさせていただきます。



卯年生まれ

平成11年生



第10飛行隊
3等陸曹
福家 颯太

今年が自分が主役の年なので、目立てるように頑張ります。



第10飛行隊
2等陸曹
山本 宗武

素直・謙虚・感謝をモットーに、何事にも献身的に取り組みます。



第10飛行隊
3等陸曹
横本 活人

体調管理に気をつけ、楽しい1年にしたいです。



第10飛行隊
3等陸曹
坂本 裕輔

入校で得た知識等を日々業務に活かしてがんばります。



第10飛行隊
陸士長
千種 尋之

兎のように飛躍して頑張ります！ホップ！ステップ！ジャンプ！



新年の抱負



5対戦
陸士長
野田 遼

体調管理に気を付ける。



5対戦
陸士長
平井 光聖

一汁三菜を心がけて健康的な食生活をします。



5対戦
1等陸士
宮川 珠季

3MOSの試験に合格し、早く一人前の整備士になれるように励む。



管気1派
陸士長
栗田 あすか

責任感を持って業務に励んでいきます。



管気1派
1等陸士
朝日 蒼

まだまだ覚えることばかりですが、これからも精進していきます。



管気1派
1等陸士
増田 葵麻

気持ち新たに何事にも全力で取り組んでいきたいです。



総務部
防衛事務官
大坪 美月

適切な業務の実施と健康的な生活の両立に取組みます。



総務部
防衛事務官
谷内 智生

より成長できるように、物事に積極的に取り組みます。



整備部
陸士長
森島 真斗

初心忘れる事なく、何事にも積極的に挑戦していきます。



整備部
1等陸士
増田 和香

部隊に貢献するため、できることを増やしていきたいです。



昭和62年生



飛実隊
1等陸曹
近藤 貴哉

家族や職場の方々に感謝しつつ、精一杯職務に取り組みます。



飛実隊
2等陸曹
坂松恵太郎

家族と過ごす時間を大切にしつつ、仕事も一生懸命頑張ります。



飛実隊
3等陸曹
中川 賢一

物事に一生懸命に取り組み、身の回りの全てに感謝をしていきます。



第10飛行隊
2等陸曹
國光 一紀

新年開ける前から始めてますが、継続的な減量を頑張ります。



第10飛行隊
1等陸尉
本郷 景祐

主導性を持ちつつ何事にも挑戦し、業務に邁進したいと思えます。



第10飛行隊
3等陸曹
岡田 久也

感謝の気持ちを忘れず人として成長していきたいです。



5対戦
1等陸尉
松尾 一樹

ウサギ並みのフットワークの軽さを目標にがんばります！



5対戦
1等陸尉
山田 一貴

二兎追わなければ二兎得られずの精神と視野の広さで頑張ります。



5対戦
2等陸尉
山口 健

3回目の年男、公私共々の飛躍の年にしていきます！



管気1派
1等陸曹
吉田 勇士

これからも頑張っていきます。



管気1派
2等陸曹
渡 佐奈美

感謝を忘れず、穏やかに頑張ります。



総務部
1等陸尉
篠原 翔

自分に自信を持ち、かつ気遣いの心を忘れずに勤務したいと思えます。



総務部
2等陸曹
津曲 和也

何事に対しても感謝を忘れずに、真面目に取り組めます。



総務部
3等陸曹
小川 信幸

心身を鍛え健康第一！



整備部
1等陸尉
杉本 充史

部隊の任務達成に貢献出来るよう、更なる職能の向上に努めていきます。



整備部
1等陸曹
木村 裕哉

引き続き健康第一で頑張ります。



整備部
2等陸曹
森村 忍

機付長、家族の大黒柱として仕事と向き合い精進する所存です。

卯年生まれ 新年の抱負

昭和62年生



整備部 3等陸曹 須藤 直基

気張らず、通常運行で今年1年ガンバリマス!



整備部 3等陸曹 坂本 元

万里一空



整備部 行(一) 3 直井 健

ピョンと跳躍の1年に!



1教部 3等陸佐 中島 大貴

今年大きく成長できるように頑張ります。



飛行教導隊 3等陸尉 吉津はじめ

引き続き目標に向かって邁進していきたいと思えます。



飛行教導隊 1等陸曹 黒澤 祐実

思いやりと感謝の気持ちを忘れずに穏やかな日々を。



飛行教導隊 2等陸曹 西 大和

いち社会人として、また人間として日々成長し精進してまいります。

昭和50年生



5対戦 3等陸尉 剣持 健太郎

両足を力を入れびよんと飛躍できるように心身共に鍛えます。



5対戦 1等陸曹 奥田 務

仕事と同時に健康面も考える歳になりました。兎に角頑張ります!



5対戦 1等陸曹 梅津 大輔

自衛官生活最後の年男になりました。卯のように明るく跳び跳ねて普段の業務を頑張っていこうと思います。



総務部 1等陸曹 塚本 栄治

自衛隊最終章ですが組織、家族に必要とされる1年にしたいです。



総務部 防衛事務官 原田 正憲

前回の年男の時と違い、孔子の言う不惑の時期を過ぎていくことを自覚し、生活していきます。



総務部 陸曹長 茶木 敏

明野駐屯地が日本一の駐屯地になるように業務に励みます。



整備部 1等陸尉 濱口 洋太

兎走鳥飛の日々の中、1日1日を無駄にせず充実させていきたい。



整備部 2等陸曹 山本 有紀恵

1年を振り返った時、後悔のないように過ごしたいと思います。



整備部 2等陸曹 桑原 正子

歳神様からのご加護を受け良い1年を過ぎしていきたいです。



整備部 行(一) 3 井上 敦詞

最近身内の不幸が続いた為家族を大切にしたい。



1教部 2等陸佐 若狭 芳也

今後も後輩の育成に尽力致します。



1教部 2等陸佐 西村 康尊

跳躍!



1教部 3等陸佐 市川 修司

学生達と一緒に、識能及び体力・気力を向上します。



1教部 陸曹長 堀崎 玄

五度目の年男を大過なく迎えられるよう精進します。



1教部 2等陸曹 酒井 一芳

兎の如く飛躍の年に!



飛行教導隊 2等陸佐 谷口 敏之

健康第一 運動と禁煙の継続 体重5kg減



飛行教導隊 3等陸佐 稲葉 正樹

健康第一 先行逃げ切り びよんびよん跳ねます。

昭和38年生



総務部 防衛技官 佐伯 潔

何事にも前向き跳躍するウサギのように取り組みたいと思います。



更谷陸将補着任

令和4年12月23日付で航空学校校長兼ねて明野駐屯地司令として更谷光二陸将補が着任されました。駐屯地司令要望事項として「一丸」を掲げ、航空学校・明野駐屯地は令和5年を新たな体制でスタートしました。



着任行事において伊勢・明野への愛を語る更谷駐屯地司令



明野勤務のテーマは「恩返し」



初登庁時に忠魂塔に献花を行う更谷駐屯地司令

V-22オスプレイ飛来

令和5年1月23日から24日にかけて、木更津駐屯地第1ヘリコプター団のV-22オスプレイが明野駐屯地に飛来しました。陸上自衛隊のオスプレイが飛来するのは東海三県で初というところもあり、明野駐屯地に注目が集まった二日間でした。



安井陸将補退官

令和4年12月23日付で航空学校校長兼ねて明野駐屯地司令 安井寛陸将補が退官されました。当日は別れを惜しむように降る雨の中、駐屯地隊員に見送られました。明野駐屯地を後にしました。安井前駐屯地司令の今後更なるご活躍を祈念いたします。



隊員に見送られ駐屯地を後にする安井前駐屯地司令



真珠抄

「幸せをつかむために」

私は、仏像・仏閣のマニアである。二十五年來多くの寺院を巡り、また関係書物を読んだりしている。と、仏像・仏閣の知識だけではなく、仏教における様々な教えに触れることも多くなる。そこで、なら敬虔な仏教徒ではない私であるが、心にとどめている教えの一つを紹介する。

「忘己利他（もうこりた）」自分のことは後にして、まず人に喜んで頂くことをする、そこに幸せがあるとの伝教大師最澄の言葉である。例えば、自分はこんなにしてあげたのに、相手は何もしてくれない、そんなことに不満を覚えるも仕方がないのである。人のために生きていくだけで幸せ、そのように考えられたらとても気が楽になるであろう。つまり、幸せかどうかの判断基準は、すべては自分の気持ちしだいである。

同様に、気持ちしだいであるということ、弘法大師空海は、次のように言っている。「心暗きときは即ち遭ふ所悉く禍なり。眼明らかなれば即ち途に触れて皆宝なり。」と。

私は、毎朝、家に祀っている仏様に手を合わせる。「良い一日になりますように」とお願いするのはなく、「良い一日にします」と誓うために。気持ちしだいなのだから。

第1 教育部長 三浦 彰



伊勢湾上空を飛行する編隊



訓練開始式で訓示を述べる学校長

令和5年年頭編隊飛行

令和5年1月12日航空学校は年頭編隊飛行訓練を実施しました。令和4年7月に航空学校に配備された新多用用途ヘリコプターUH2を含む航空学校所属12機が新春の伊勢を飛行するとともに航空学校所属隊員が飛行を見守り、今年一年の事安全意识を新たにしました。



決意を宣言する二十歳隊員

二十歳隊員 祝賀行事

年頭編隊飛行の後、駐屯地二十歳隊員祝賀行事が行われました。令和4年度二十歳となる隊員が、書初めとともに、二十歳の抱負を宣言しました。



航空学校所属12機による年頭編隊



協会、近隣自治体等から多数ご参加いただきました。



来場者が見守り中の編隊離陸

明野駐屯地開設67周年・航空学校創立70周年記念行事



悪天候ながらも約3,500名の方が来場

令和4年11月13日に明野駐屯地開設67周年・航空学校創立70周年の記念行事を実施しました。令和2年度、令和3年度はコロナ禍により来場者を制限した上で開催でしたが、令和4年度は三年ぶりの駐屯地一般開放を伴う記念行事となり、天候が折雨でしたが、折が、皆様のご支援のおかげで無事終了することができました。



今年度も粛々と追悼式を実施いたしました。

塔頭彰会会長 榑原久生会長の追悼の辞、献花、中部方面音楽隊の追悼演奏、最後に儀仗隊の弔銃により、式は整齊と執り行われ、国家防衛のために殉職された英魂に敬意と追悼の意を表しました。



令和4年10月8日、明野駐屯地で令和4年度追悼式が厳粛に執り行われました。追悼式には、殉職隊員ご遺族、明野忠魂塔頭彰会をはじめ、駐屯地隊員が参列し、御霊への拝礼黙祷の後、航空学校長兼ねて明野駐屯地司令安井陸将補、明野忠魂

令和4年度追悼式

部隊

第107全般支援大隊整備中隊明野派遣隊



第107全般支援大隊整備中隊明野派遣は明野駐屯地に唯一常駐する武器科の野整備部隊です。全般支援大隊の任務は、方面隊直轄部隊等の保有する火器、車両、誘導武器、施設器材、通信電子器材、需品器材、化学器材の補給、整備、回収支援と広範多岐に渡りますが、当派遣隊の任務（整備機能）としては、車両の第2段階整備及び回収業務となっております。

整備実績としては、年間約300件の予防整備の他、故障整備及びタイヤ交換等を含めると約400件の各種整備を、監督陸曹・清水2曹以下4名の整備員で実施しております。

現在、明野派遣隊は総員8名と少人数であるため、整備員に対する業務負担の大きい中、少数精鋭のプロの整備員として部隊を支えております。



レッカー支援

来年度は各種検閲等が予定されており、上級部隊が計画する野外訓練への参加が予想され、駐屯地の皆様には不在間ご不便をお掛けする事があると思っておりますが、ご理解の程宜しくお願い致します。

今後とも、被支援部隊の装備品の高可動維持に貢献できるよう努力して参りますので、よろしくお願致します。



長距離運行前点検



工場での予防整備

紹介

第306基地通信中隊明野派遣隊



第306基地通信中隊明野派遣隊は昭和27年創設され、昭和30年明野駐屯地に移駐して以来、駐屯地の情報通信基盤の維持し続けています。

主な任務はシステム回線・電話回線の維持運営です。隊員数は8名と少数ですが、常続不断の通信を確保しつつ、最新の通信電子技術を習得できる様、日々励んでおります。

また、障害対処訓練を実施し、障害時においても速やかにユーザーに通信を提供できる様に練度の向上に努めています。

その他、各種訓練や検定も行っており昨年11月には方面総監訓練検閲を受閲しました。

基地通信隊は、今後も駐屯地ユーザーにより良い通信回線を提供できる様、任務に邁進してまいります。

駐屯地の皆様、引き続き基地通信隊へのご支援・ご理解をよろしくお願い致します。



電話交換中の技官



情報管理検査受検



新器材の操作教育を行う隊員

栄光の紹介

#101一般陸曹候補生課程
中隊長賞
第10飛行隊 橋住士長



助教の方々、同期の方々に感謝して精進していきたいと思っております。

#249初級装輪操縦A課程
褒賞
第10飛行隊 福家3曹



生涯無事故操縦を目指して頑張ります。

#45初級アビオニクス整備A課程
首席賞
第10飛行隊 石川3曹



このような賞を頂けて非常に光栄です。ですがこれも素晴らしい教官・助教そして同期のあつてこそです。今後とも更に精進します。

第64期初級陸曹航空機整備(CH)課程
首席賞 飛行教導隊 矢代3曹



安全に留意しながら引き続き知識の向上に努めたいと思っております。

車両無事故走行2万キロ
中部方面管制気象隊第1派遣隊 安並2曹



車間距離確保、制限速度厳守に留意し、安全運行に努めます。

車両無事故走行10万キロ
第1教育部 野口2曹



引き続き安全運転に留意し任務を遂行します。